

13 au 19 mai 2024

**SM : Semaine de la santé
mentale**

Dates importantes :

20 mai : Jour férié

Mai / juin : OQRE pour nos élèves de 3^e et de 6^e

3^e année : 3 au 6 juin 2024

6^e année : 28 au 31 mai 2024

21 juin : Cérémonie des finissants 6^e année

15 juin : Carnaval à Charles

19 juin : Olympiades

Compétition de robotique : Compétences Ontario

Ce lundi, certains élèves du club de génie mécanique et du club de robotique ont participé aux défis proposés par Compétences Ontario, au Toronto Congress Center.

L'équipe de robotique a tenté de programmer un robot capable de reconnaître un patient malade d'un patient en bonne santé (identifié par des couleurs) et de déposer les médicaments à la fenêtre de la chambre du patient malade. Les équipes de génie mécanique ont construit une moissonneuse-batteuse permettant de récolter des graines sur son passage. Ils ont également dû présenter à un jury leur processus de design en ingénierie.

L'équipe composée d'Alex, Audrey, Joshua et Tatiana a remporté la médaille de bronze dans le cadre de ce dernier défi. Bravo à eux et à toute l'équipe !



Journée chic à l'école !



SkillsCompétences
Canada Ontario





Le projet de jardin pollinisateur de l'école Charles-Sauriol

Le projet de jardin pollinisateur de notre école, financé par la bourse APEXX (Projet d'apprentissage par l'expérience), est une entreprise passionnante et éducative pour notre communauté scolaire. Nous cherchons à impliquer les élèves, les enseignants, les parents bénévoles et le personnel dont notre concierge en chef qui fait partir de notre groupe Éco-école dans la création d'un espace qui promeut la biodiversité et l'éducation environnementale.

Au cœur de ce projet se trouve l'idée de l'apprentissage par l'expérience. Les élèves de troisième année ont eu la chance de participer à un atelier interactif où ils ont appris à planter des graines indigènes et des fleurs pollinisatrices. Avec l'aide de Mme Mimi O'Bonsawin, une jardinière et une experte en perspectives autochtones, les élèves ont tissé des liens entre la culture autochtone et la préservation de la biodiversité. Nos enseignants de la 3^e année ont également joué un rôle crucial en intégrant ce projet dans le programme scolaire, en enseignant aux élèves les besoins essentiels des plantes et de la science du sol (curriculum de sciences et technologie). Ils ont enrichi l'expérience en organisant des leçons après la plantation des graines, permettant aux élèves de comprendre pleinement l'importance de leur contribution à l'écosystème local.

Notre classe de Maternelle-Jardin C a aussi été très impliquée et a planté des semences au printemps. Ils vont même présenter leur projet dans le cadre de l'évènement : Bientôt l'école, lors de l'accueil de nos nouveaux élèves en Maternelle-Jardin 2024-2025. De cette façon, nos futurs parents et élèves seront sensibilisés à nos valeurs Éco-école.

L'implication de la communauté sera essentielle pour la maintenance à long terme du projet. Grâce au bénévolat généreux des parents, nous avons pu préparer le terrain et fournir l'équipement nécessaire pour la plantation. De plus, le soutien du personnel de l'école, notamment de notre concierge en chef a été inestimable. Leur intérêt pour la durabilité environnementale a été des catalyseurs majeurs de la réussite de ce projet.

Nos élèves participeront à la plantation mi-mai. Cet événement sera l'occasion de sensibiliser nos élèves à l'importance de la pollinisation et de la préservation de la biodiversité. À travers ce projet, nous espérons semer les graines d'une conscience environnementale chez nos élèves. Nous croyons fermement que les leçons apprises dans notre jardin pollinisateur perdureront bien au-delà de cette année scolaire afin de valoriser notre environnement naturel.

Le projet de jardin pollinisateur de notre école a été une réussite remarquable grâce à l'engagement de toute notre communauté. En combinant l'éducation environnementale avec une approche pratique et collaborative, nous créerons un espace qui incarne les valeurs de durabilité et de respect de la nature. Nous sommes reconnaissants envers tous ceux qui ont contribué à faire de ce projet une réalité et nous sommes impatients de voir les fruits de notre travail se développer dans les années à venir.



Vendredis vélos - à pied! – en trottinettes et en planche à roulette etc.,

L'école Charles-Sauriol remercie les parents qui ont répondu à la lettre envoyée le 7 mai. Effectivement, nous avons oublié de mentionner les trottinettes et les planches à roulettes qui sont également des moyens de transports durables et bonnes pour la santé. L'école encourage nos élèves de circuler avec sécurité, de toujours porter un casque et de favoriser les trottoirs ou la piste cyclable près de l'école pour les déplacements.

Notre objectif est d'encourager activement les modes de transport durables et à faible émission de carbone pour se rendre à l'école, tout en favorisant un mode de vie sain et actif pour nos élèves.

Nous vous invitons à vous joindre à nous pour les vendredis vélos suivants avant la fin de l'année scolaire :

- Vendredi 17 mai 2024
- Vendredi 24 mai 2024
- Vendredi 31 mai 2024
- Vendredi 14 juin 2024
- Vendredi 21 juin 2024



Initiative du conseil d'école : conseil de parents



Éviter les nombreuses pertes de vêtements en achetant des étiquettes imperméables et personnalisées.



mabel's labels

Partenariat avec Mabel's Labels

Chères familles de Charles Sauriol :

Profitez du partenariat entre le Conseil d'Ecole et Mabel's Labels

Ne perdez plus jamais un vêtement ou objet à l'école grâce à leurs étiquettes imperméables et personnalisées !



Comment faire ? Rien de plus simple !

1. Utilisez ce code QR :



Ou bien allez directement sur le site suivant :
<https://mabelslabels.ca/fr-CA/levee-de-fonds/supporter>

2. Entrer « Charles Sauriol » dans le champ de recherche, pour trouver notre levée de fonds

3. Passez votre commande. Et hop, le tour est joué !

Dans la communauté et pour nos familles :



Suivez le lien ci-dessus pour une panoplie de ressources et d'événements francophones dans la communauté. **Padlet à jour pour les familles** : <https://padlet.com/SecteurCOMM/bddrpfpxkx988so>

La fête des mères : dimanche 12 mai 2024

L'école Charles-Sauriol souhaite à toutes les mamans de notre communauté une bonne fête des Mères cette fin de semaine !



On vous souhaite une bonne semaine !

Mme Auriane et Mme Virginie
Équipe de la direction, école Charles-Sauriol



